



La silla de Maceo ha sido expuesta en Bellver durante unos días.

La silla de Antonio Maceo ya ha salido de Palma para que Sánchez se la lleve a La Habana

J. Riera | PALMA

Pedro Sánchez, que viaja a La Habana en visita oficial el próximo jueves, ha conseguido la cesión temporal durante dos años por parte de Cort de la silla de Maceo, héroe de la independencia de Cuba. De hecho, la silla salió ayer por vía marítima rumbo a Barcelona «con todas las condiciones de seguridad», afirmó el concejal

de Cultura, Llorenç Carrió. Después corresponderá al Ministerio de Cultura llevar la silla hasta el Museo de Historia de La Habana.

Gran valor

Esta reliquia histórica estaba expuesta en Bellver y es propiedad de Cort por decisión del hijo de Weyler, el cual se la trajo de Cuba como botín de guerra. Antonio Maceo murió en combate contra

las tropas de Weyler en Punta Brava el 7 de diciembre de 1896.

Sánchez se plantará en La Habana con la silla de campaña. Hace tres décadas, Felipe González hizo lo mismo con la silla de montar de Maceo, que se había quedado en Madrid como botín de guerra.

La esperanza de Cort es que, como contrapartida, Sánchez envíe a Mallorca la cimera del Rei Martí y la espada atribuida a Jaime I, expropiadas por Fernando VII en 1831, para que se exhiban en Palma el 31-D.

Ruiz Collado | PALMA

Unas diez empresas turísticas mallorquinas estarán presentes este viernes 23, en la cumbre empresarial hispano-cubana organizada en La Habana por las cámaras de Comercio de Cuba y España, en colaboración con la Secretaría de Estado de Comercio, con motivo de la visita oficial del presidente de España, Pedro Sánchez, a Cuba.

Entre las empresas de las Islas que tendrán representación en el acto se encuentran: Meliá, Iberostar, Barceló, Be Live, Globalia, Roc Hoteles, Blau Hoteles, Valentín Hoteles y el grupo Sampol.

Desde Meliá indican que «ya era hora que un presidente de España visitara Cuba, más aún cuando el último viaje oficial tuvo lugar hace 32 años, cuando Felipe González era presidente. Es muy positivo a nivel institucional». El vicepresidente ejecutivo y consejero delegado de Meliá, Gabriel Escarrer Jaume, estará en este encuentro.

El presidente de Roc Hoteles, Miquel Miralles, apuntaba ayer desde La Habana: «Este encuentro, con presencia de Pedro Sánchez y del presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, era más que necesario. Las relaciones entre

► MELIÁ

La cadena mallorquina afirma que «ya era hora que un presidente español visitara Cuba»

► EMPRESAS

Las empresas de las Islas consideran que las relaciones entre ambos países «son esenciales»

ambos países son esenciales a nivel económico e institucional y reforzarán la presencia de las empresas españolas en este país».

Para la consejera delegada del grupo Sampol, Carmen Sampol, supone una oportunidad histórica para entrar en Cuba: «Es un país donde podemos aportar toda nuestra experiencia en materia energética y de infraestructuras desarrollada en la República Dominicana, Riviera Maya y Jamaica. Vamos con sumo interés, porque queremos estar presentes en este país que tiene un gran po-

Los hoteleros de Balears consideran de vital importancia el viaje de Pedro Sánchez a Cuba

► Meliá, Globalia, Iberostar y Sampol estarán en el encuentro **hispano-cubano** del día 23

► El **presidente español** quiere incentivar los acuerdos económicos y las relaciones políticas

→ EL HOTEL



El Iberostar Grand Packard. El Iberostar Grand Packard es el hotel más lujoso en La Habana y buque insignia del grupo mallorquín en Cuba. Cuenta con la habitación más cara, a 1.300 euros la noche.



Sala central de acceso al hotel y a las instalaciones públicas y privadas.

Sánchez se aloja en el hotel más lujoso de La Habana

R.C. | PALMA

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, se alojará durante su estancia en La Habana en el Iberostar Grand Packard, de cinco estrellas plus e inaugurado por el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a principios del pasado mes de septiembre. El hotel, el más lujoso de La Habana junto al Gran Hotel Manzana Kempinski, cuenta con 321 habitaciones. Destaca el precio de la *suite* Star Prestige

Packard, que supera los 1.300 euros por noche, y la habitación más barata alcanza los 372 euros. En este establecimiento hay reservadas cien habitaciones para gran parte de la delegación española que acompaña a Sánchez para asistir este viernes 23 a la cumbre hispano-cubana.

El hotel es propiedad de la empresa militar estatal Gaviota, que ha invertido 300 millones de dólares, y lo gestiona Iberostar. Sus instalaciones son revolucionarias en la hotelería cubana.

tencial de crecimiento a nivel económico y turístico a corto y medio plazo».

AENA y aerolíneas

Dentro de la delegación española que viaja a La Habana se encuentra el presidente de AENA, Maurici Lucena, quien se reunirá con representantes del Gobierno cu-



«Cuba es un país donde podemos aportar nuestra experiencia energética desarrollada en el Caribe»

Carmen Sampol
CEO DEL GRUPO SAMPOL

bano para reforzar y mejorar las infraestructuras aeroportuarias.

La directora general de Air Europa, María José Hidalgo, y el presidente de Iberia, Luis Gallego, han confirmado también su asistencia, ya que ambas aerolíneas mantienen vuelos directos desde España a Cuba y su objetivo es potenciarlos.

Pedro Sánchez viaja acompañado, entre otros representantes políticos, por la ministra de Industria, Turismo y Comercio, Reyes Maroto, quien mantuvo en la pasada feria de la World Travel Market de Londres un encuentro oficial con el ministro de Turismo de Cuba, Manuel Marrero, en el Meliá White House.